

Kleine Streuobstwiese wächst und gedeiht

Essenbach. (red) Der Markt Essenbach zählt zu den Mitgliedern der ersten Stunde des Landshuter Landschaftspflegeverbandes. So konnten bereits mehrere Projekte umgesetzt werden. Neben der vor drei Jahren in einem Gemeinschaftsprojekt mit dem Gartenbauverein angelegten Streuobstwiese in der Nähe der Wolfgangskirche in Essenbach wurden 2022 am Ortsausgang von Oberwattenbach auf Anregung von Renate Hanglberger sechs junge Obstbäume gepflanzt. „Die kleine Fläche neben dem Rückhaltebecken ist eine sogenannte Eh-Da-Fläche. Hier können sich die Bäume ungestört entwickeln“, so Bürgermeister Dieter Neubauer. Helmut Naneder, stellvertretender Vorsitzender des LPV Landshut ergänzt: „Wir sind für die Anregung, hier Obstbäume zu pflanzen, sehr dankbar. Wenngleich es sich um eine kleine Fläche handelt, ist jeder Baum ein Stück Zukunft.“

„Zum Tag des Baumes 2023 kann ich berichten, dass die Bäume das erste Jahr gut überstanden haben und alle Bäume nun austreiben“, freut sich Renate Hanglberger.